
↑児童の様子はこち

らからご覧ください 

ＰＴＡ総会ありがとうございました 

 4/25に今年度のＰＴＡ総会がおこなわれました。平日の開催にもかかわらず予定をしていた座席数を超える方

に参加をいただき、急遽椅子を追加することとなりました。お忙しい中にもかかわらず、多くの皆様にご参加いた

だき心より感謝申し上げます。 

今年度は本校創立 150周年の節目の年にあたります。何かとご負担をおかけいたしますがよろしくお願い申し上

げます。 

Ｒ７年度 ＰＴＡ役員を紹介します。 

ＰＴＡ会長  松浦 寿雄 ＰＴＡ副会長 椎名 徹也 伊藤 礼輔（校長） 

幹事長    深瀬新一郎 幹事 後藤香奈子（教頭） 斉藤 妙子（教務） 原田 理哉（主事） 

研修広報部長 奥山  渉 副部長  奥山 光樹 

生活環境部長 滝口 寛人 副部長  菅原  満 

保健体育部長 東海林翔太 副部長  滝口 史則 

母親委員長  奥山  歩 副委員長 安達智恵美 

監事     菅野 和彦 菅原 宗 

１学年委員長 安達 伸男 副委員長 傳川 敏和 委員 名和奈緒美 

２学年委員長 木村  渉 副委員長 清野  翔 委員 奥山 千聡 

３学年委員長 髙橋  晃 副委員長 松浦  真 委員 小山田政光 

４学年委員長 奥山 賢司 副委員長 梅津 貴伸 委員 滝口  博 本間 睦美 

５学年委員長 小林 拓馬 副委員長 東海林辰也 委員 奥山 光樹 菅原  満 滝口 史則 安達智恵美 

６学年委員長 太田 有司 副委員長 大江 昭仁 委員 奥山  渉 滝口 寛人 東海林翔太 奥山 歩 

 地域で登下校を見守ってくださっている「子ども見守り隊」の皆様との顔合わせ会を行いました。東郷小学校の

周囲の道路は狭い上に朝夕は交通量もそれなりにあり交通事故が心配されます。また最近も市内で声かけ事案が発

生しています。地域の皆様よりお力をお借りしながら児童の安全安心を守ってまいります。 

「子ども見守り隊」の皆様より、それぞれの地域の様子や危険個所を教えていただきました。 

＊上野台 降雪のため冬は通学路を変えている。 

＊和合向 十字路、道幅が狭い。道路の白線が消えている。 

＊西戸１ 道幅が狭い。スピードが出すぎている車がみられる。 

家の庭から植物がはみ出していて道幅を狭めている。車とすれ

違う際に危ない。 

＊西戸２ 道幅が狭い。 

＊太田新田 大型トラックが通り危ない。 

木の枝が折れて道にはみ出している。 

＊東若木 馬道橋で歩道が逆になる。道路がうねっていて歩道がなく、特   

に冬季間の車のスリップが心配される。 

＊八幡町 コンビニに不特定多数の車が出入りする。地域外の人の出入りが多い。 

＊向原  要望により冬の除雪時間が早くなりありがたかった。 

お気づきの危険個所などがございましたら学校までお知らせください。 
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